



VOTRE RELATION VA-T-ELLE SE CONCRÉTISER ?



WWW.COSMIC-LOVE.FR

Table des matières

Votre Relation va-t-elle se Concrétiser ?	3
Le Potentiel	4
Synastrie : Conjonctions entre planètes personnelles et/ou angles	5
Synastrie : Inter-aspects entre le Soleil de l'un et la Lune de l'autre	5
Synastrie : Maisons VII impactées et/ou liées	6
Synastrie : Planètes personnelles ou angle de l'un conjoint au mi-point Soleil/Lune de l'autre	7
Thème Composite : Soleil conjoint Vénus	8
Thème Composite : Soleil conjoint ou opposé Lune	8
Soleil conjoint Lune.....	8
Soleil opposé à la Lune	9
Le Timing.....	9
Synastrie : Un transit touchant un inter-aspect de conjonction.....	10
Natal : Saturne touchant la Maison VII, la Maison V ou Vénus	10
Natal : Jupiter touchant la Maison V	11
Natal : Nouvelle Lune ou Eclipse Solaire touchant la Maison VII.....	12
Natal : Nouvelle Lune ou Éclipse touchant la Maison V ou Vénus	13
Natal : Mars en Maison V ou conjoint Vénus	13
Thème Composite : Un transit touchant le Soleil composite	14
La Réponse est en Vous !	15

Votre Relation va-t-elle se Concrétiser ?

Quand on vient de rencontrer quelqu'un qui nous plait vraiment, on s' imagine vite vivre une relation amoureuse avec cette personne, nos rêves et nos sentiments peuvent nous emmener loin...alors que la relation n'a pas forcément commencé ! On essaye subtilement de faire comprendre à l'autre nos sentiments et on passe notre temps à analyser tous les signes que l'autre semble nous envoyer....et surtout, on se demande quand est-ce que la relation amoureuse va vraiment commencer !

Cette attente peut nous rendre anxieux(se) car l'on passe notre temps à douter, puis à être convaincu que cela va arriver...nos émotions débordent et l'on a du mal à voir la réalité en face. Heureusement, ici aussi l'Astrologie peut nous aider à faire la part des choses de manière objective. L'astrologie peut nous aider à voir si deux personnes sont « faites » pour être ensemble et si le timing est bon pour chacun des individus, tout pour éclairer notre chemin !



Le Potentiel

Avant de savoir si une relation va réellement débiter et se concrétiser, il est important de savoir si la relation en elle-même a le potentiel de devenir une véritable relation amoureuse. Toutes les relations ne sont pas destinées à se concrétiser et on peut voir cela directement dans la synastrie et le thème composite. Avec ces deux techniques il est possible de déceler si la relation a un potentiel de relation de couple ou non. Sans ce potentiel, la relation n'ira pas bien loin et si elle se concrétise quand même, elle risque de ne pas durer.

Vous trouverez dans cette partie les aspects synastriques et composites les plus forts indiquant une forte probabilité de concrétisation de la relation.

Attention ici, je fais la liste des aspects les plus forts qui marquent avec évidence un potentiel de relation de couple, mais d'autres inter-aspects plus subtils peuvent parler de concrétisation, je ne peux pas tous les lister ici car ce dossier serait très long :)

Si vous souhaitez voir ou revoir comment lire une synastrie et un thème composite n'hésitez pas à lire les dossiers suivants :

- [Décodez vos Relations Amoureuses : La Synastrie](#)
- [Comment Analyser Facilement un Thème Composite ?](#)

Synastrie : Conjonctions entre planètes personnelles et/ou angles

S'il y a plusieurs conjonctions entre vos planètes personnelles (Soleil, Lune, Vénus, Mars) et/ou vos angles (surtout Ascendant et Descendant), alors, c'est un lien fort et profond qu'il y a entre vous, vous êtes de vrais partenaires dans le sens où vous fonctionnez ensemble naturellement, comme une seule et même personne. Ces conjonctions parlent de communion, de fusion, d'osmose entre vous mais aussi de partage, de valeurs communes. Ces conjonctions rendent votre union intense et vous avez l'un envers l'autre des réactions très impulsives, compulsives. Cet aspect génère entre vous une très forte stimulation entre vous.

Mais attention, la conjonction peut se révéler extrême dans son expression et peut générer des réactions intenses, des circonstances extrêmes mais aussi des luttes de pouvoir.

Si Mars fait partie de la conjonction alors l'impulsion et l'envie de passer à l'action sera encore plus forte, l'un de vous cherchera à aller plus loin (souvent c'est la personne Mars) et cela pourra mener rapidement à la concrétisation de la relation.

Pour ces conjonctions, il faut compter 5° d'orbe maximum.

Synastrie : Inter-aspects entre le Soleil de l'un et la Lune de l'autre

Les inter-aspects entre Soleil et Lune parlent souvent de « mariage », et indiquent dans tous les cas une relation importante, surtout si c'est une conjonction ou une opposition. Si dans votre Synastrie, il y a un lien entre vos luminaires, alors il y a une vraie connexion entre vous. C'est un lien fort et profond qui vous lie, vous serez de vrais partenaires, un vrai « couple » dans le sens où vous fonctionnez ensemble naturellement. Vos points communs seront profonds, vos besoins premiers « communiquent » et c'est mieux que pas de communication du tout. Les inter-aspects Soleil-Lune en Synastrie créent quasi automatiquement un lien profond entre deux personnes.

Synastry : Maisons VII impactées et/ou liées

Voici les inter-aspects à repérer :

- Ascendant de l'un dans la Maison VII de l'autre
- Maître d'Ascendant de l'un dans la Maison VII de l'autre
- Planètes personnelles de l'un dans la Maison VII de l'autre
- Planètes personnelles, Ascendant ou Maître d'Ascendant conjoint à la Maison VII de l'autre

Ces positions indiquent une compatibilité amoureuse profonde, mais aussi de la complémentarité et une attraction « magnétique », difficile à contrer. Vous réveillez l'un en l'autre l'envie de vous unir et de construire une relation amoureuse, durable et engagée. Ensemble vous pourrez former une véritable équipe, vous savez coopérer et vous avez la capacité de former un vrai couple...

Ces positions sont le signe d'une forte volonté d'union. Vous souhaitez ne faire qu'un avec l'autre et dans tous les cas vous aurez beaucoup de choses à apprendre de l'autre.

Si votre partenaire a des planètes dans votre Maison VII, cela indique également que l'autre représente votre partenaire idéal car il a toutes les qualités que vous recherchez chez un conjoint. Vous admirez l'autre car il représente la personne que vous souhaitez devenir. En effet, votre partenaire porte en lui des qualités que vous avez en vous, sauf que vous avez perdu contact avec ces qualités, il représente donc votre « moi perdu ». C'est cette similitude profonde qui vous attire intensément l'un vers l'autre.

Et si vous avez des planètes dans la Maison VII de votre partenaire, vous représentez pour lui le/la partenaire idéale ! Vous attirez beaucoup votre partenaire car vous avez des qualités qu'il souhaite développer en lui (sans forcément s'en rendre compte), vous représentez un idéal pour lui, ainsi vous êtes véritablement complémentaires !

Synastrie : Planètes personnelles ou angle de l'un conjoint au mi-point Soleil/Lune de l'autre

Pour trouver le mi-point Soleil/Lune d'un thème astral vous pouvez utiliser [ce calculateur](#)

Le mi-point Soleil/Lune représente ce qui nous fait sentir complet car il représente la fusion entre la part féminine (émotionnelle) et la part masculine (active, l'ego) de notre personnalité, c'est notre « mariage intérieur », notre désir de rentrer en relation avec l'autre.

Si vous souhaitez en savoir plus sur ce point, vous pouvez lire les articles suivants :

- [Thème astral : le mi-point Soleil-Lune, clé de notre bonheur ?](#)

Ce mi-point est souvent activé dans la Synastrie d'une relation amoureuse intense et importante et surtout dans une relation d'âme-sœur.

Si les planètes personnelles de votre partenaire touchent votre mi-point Soleil/Lune (ou vice versa) alors, cela indique clairement que votre relation est importante pour vous deux. C'est une relation unique qui pourra vous combler émotionnellement parlant. Ensemble vous pourrez vous compléter l'un l'autre et ne faire vraiment qu'un. Vous représentez l'un pour l'autre cet idéal amoureux où chacun se sent enfin compris, totalement aimé et en sécurité...et il est difficile de résister à cette promesse car vous aurez vraiment la sensation d'avoir trouvé votre âme sœur ! Ces aspects parlent clairement de « mariage » et vous ressentirez sûrement que votre partenaire est « le bon » et votre partenaire pourra ressentir la même chose.

Thème Composite : Soleil conjoint Vénus

Dans la pratique, les relations marquées par cet aspect contiennent un fort potentiel d'amour, d'affection, de joie, de plaisir, de tendresse car ces éléments (Vénusiens) sont liés au but principal de la relation (Le Soleil). Soleil conjoint Vénus est le signe que la relation est essentiellement amoureuse ou contient au minimum une intense affection. Ce type d'aspect peut réunir deux personnes incompatibles.

Dans l'analyse d'un thème composite, il faudra surtout faire attention à la maison où tombe cette conjonction ainsi qu'aux aspects qui touchent cette conjonction. Les aspects qui touchent cette conjonction indiqueront si la promesse d'amour sera facile à atteindre ou non !

En effet, si cette conjonction reçoit principalement des aspects compliqués, c'est-à-dire des carrés ou des oppositions (par exemple si Saturne est carré au Soleil conjoint Vénus), alors il sera difficile de concrétiser l'amour promis dans le composite de manière équilibrée. La relation pourra donc être conflictuelle ou alors les circonstances extérieures empêcheront sa concrétisation.

Si cet aspect reçoit principalement des aspects harmonieux, c'est-à-dire trigones et sextiles et conjonctions, alors en effet la relation comportera une intense part d'amour qui sera facilement exprimée, visible.

Thème Composite : Soleil conjoint ou opposé Lune

Dans un thème composite, les aspects les plus forts entre le Soleil et la Lune pouvant pousser à la concrétisation sont le Soleil conjoint à la Lune et le Soleil opposé à la Lune. Ces deux aspects ont la capacité de réunir deux personnes de manière fulgurante même si elles sont incompatibles :

Soleil conjoint Lune

Vous êtes très fusionnels et ne pouvez pas vivre l'un sans l'autre. Vous vous sentez plus forts ensemble que seuls et votre relation est très émotionnelle et intense. Il vous sera peut être difficile d'appréhender les limites entre vous tellement vous êtes unis. Vous pourrez incarner le couple idéal pour votre entourage car vous tenez compte de vos sentiments et vous collaborez facilement ensemble. Un amour du type « âmes sœurs » vous a sûrement réunis.

Soleil opposé à la Lune

C'est l'un des aspects les plus « liants » d'un thème composite car, malgré les problèmes, vous reviendrez toujours l'un vers l'autre. Vous serez très complémentaires et cet aspect vous liera tous les deux de manière très forte tant que vous ne vous considérez pas comme des adversaires. En effet vous pouvez être très différents. Vous aurez besoin l'un de l'autre pour le meilleur et pour le pire. C'est une relation qui demandera beaucoup de réciprocité. Ce sera également une relation assez lunatique dans le sens où les périodes de joie intense alternent avec des périodes plus sombres.

Le Timing

Maintenant que nous savons si une relation a le potentiel de devenir une relation de couple, nous allons maintenant voir si le timing est propice à la concrétisation de cette relation. En effet, une relation peut-être pleine de promesse, si le moment n'est pas le bon elle peut ne pas du tout avoir lieu ! Par exemple l'un des partenaires pourra être déjà en couple, l'autre en pleine rupture, pas prêt pour une relation ou alors l'un pourra rechercher une relation sans lendemain... bref beaucoup de chose peuvent se dresser face à une relation prometteuse, ainsi il est important de voir si le moment est propice à la concrétisation d'une relation. Et pour cela nous allons utiliser les transits sur composite, sur la synastrie mais surtout les transits sur le thème natal de chaque partenaire.

Ci-dessous je cite les plus gros transits susceptibles de concrétiser une relation, mais comme toujours en Astrologie, plus il y a d'indices plus l'événement a de chance de se concrétiser, ce qui veut dire que si vous avez plusieurs des transits ci-dessous, il sera très probable que votre relation se concrétisera, si vous n'en avez qu'un par exemple la probabilité sera plus faible (mais pas impossible).

Si vous souhaitez voir ou revoir ce que sont les transits et comment les détecter sur votre thème astral, n'hésitez pas à lire ce dossier :

- [Les Transits : Où en êtes-vous en Amour ?](#)

Synastrie : Un transit touchant un inter-aspect de conjonction

Dans une synastrie, une conjonction indique un point commun entre deux personnes, un point de contact, c'est l'inter-aspect qui rassemble vraiment deux personnes. Alors quand un transit touche cette conjonction, les deux personnes vivent le même transit, il en ont donc une expérience partagée. Ainsi, ce transit influera sur la relation, cela est vrai surtout si la conjonction a un orbe de moins de 3°.

Par exemple : si ma Lune est à 17° du Lion et le Mars de mon partenaire à 19° du Lion, le transit d'Uranus à 17° du Taureau touchera ma Lune mais aussi le Mars de mon partenaire. Les difficultés qu'apporte un carré d'Uranus en transit nous impactera tous les deux et influera sur notre relation et son évolution.

Les transits propices à la concrétisation d'une relation sont les transits de :

- Mars en conjonction
- Jupiter en conjonction
- Saturne en trigone, sextile et conjonction

Natal : Saturne touchant la Maison VII, la Maison V ou Vénus

Lorsque l'on cherche à savoir si quelque chose va se concrétiser, se stabiliser, en Astrologie on se tourne vers Saturne. Saturne a cependant une mauvaise réputation car il peut apporter des retards, des obstacles et surtout du travail intensif pour apprendre de nouvelles leçons. Saturne nous teste pour savoir si les choses auxquelles on tient sont assez solides face aux épreuves de la vie. Cependant quand Saturne dans le ciel est de notre côté, alors il apporte de la solidité, de la stabilité, il nous pousse à nous engager, il nous pousse à concrétiser les choses, à les ancrer dans la réalité. Dans ces moment-là nos relations amoureuses peuvent durer et mener à un engagement. Alors dans ce cas, les choses arriveront doucement mais sûrement, prudemment. La patience sera la clé !

Si vous faites une rencontre à ce moment-là, cette relation sera sérieuse et vous demandera de vous engager non sans difficultés. Ce sera donc une période plutôt mixte : au début de ce transit, vous pourriez vivre des difficultés dans votre relation qui vous pousseront à travailler dur pour qu'elle s'améliore, mais vers la fin du transit si votre relation a tenu le coup alors se posera la question de l'engagement. Votre relation sera plus forte et plus solide.

Les transits à repérer pour la concrétisation d'une relation sont :

- Saturne dans votre Maison VII ou de celle de votre partenaire
- Saturne dans votre Maison V ou dans celle de votre partenaire
- Saturne dans le ciel trigone, sextile, ou en conjonction de(s) maitres de votre Maison VII ou de celle de votre partenaire
- Saturne dans le ciel trigone, sextile, ou en conjonction de(s) maitres de votre Maison V ou de celle de votre partenaire
- Saturne dans le ciel trigone, sextile, ou en conjonction de votre Vénus ou de celle de votre partenaire

Si Saturne dans le ciel fait un aspect de conjonction, trigone ou un sextile à l'un de vos points affectifs (Vénus, Maitres de Maison V et VII) :

- En conjonction, Saturne transformera votre vie amoureuse et la rendra plus stable, vous vous engagerez très probablement avec quelqu'un cependant, ce chemin pourra se révéler difficile
- En trigone Saturne apporte une facilité naturelle à stabiliser notre vie amoureuse, une nouvelle relation pourrait vite devenir sérieuse, ou une relation déjà établie pourra facilement devenir sérieuse et avancer vers un engagement.
- En sextile, Saturne vous apportera des opportunités de vivre une relation sérieuse, cependant ce sera à vous de les saisir

Natal : Jupiter touchant la Maison V

Si Jupiter touche le maître de votre Maison V ou s'il transite votre Maison V, alors vous vivrez une période de chance en amour, chance qu'il vous faudra saisir ! Une (ou plusieurs !) relations amoureuses s'épanouiront durant cette période. Les opportunités de rencontres se multiplieront mais si vous souhaitez vraiment en profiter, il vous faudra vous ouvrir aux autres et sortir un maximum, vous exposer. Votre cœur s'ouvrira à quelqu'un. Amour et romantisme seront à leur paroxysme. Une relation amoureuse pourra vraiment se concrétiser si vous prenez le risque de la vivre ! Chaleur et bonne humeur entoureront vos rencontres et vos coups de cœur, les responsabilités seront beaucoup moins pesantes et ainsi vous serez

assez détendue pour vous lier à quelqu'un sans pression ni attentes d'engagement.

Natal : Nouvelle Lune ou Éclipse Solaire touchant la Maison VII

Si vous ne savez pas ce que sont les Lunaisons, découvrez les [dans cet article >>](#)

La Nouvelle Lune est la phase la plus puissante de toutes car elle représente la naissance de quelque chose. C'est une période très intense, pleine d'énergie, de vitalité car c'est le moment exact où le Soleil et la Lune ne font qu'un dans le ciel. C'est une période d'excitation et de stimulation. Elle parle de nouveaux départs, de nouvelles aventures, de changements positifs.

Si une Nouvelle Lune est conjointe à votre Maître de la maison VII ou la pointe de votre Maison VII (à 2° d'orbe), durant les jours autour de celle-ci, vous pourrez débiter une nouvelle relation amoureuse, la Maison VII étant la Maison des relations sérieuses et du Mariage, si vous nouez une relation à cette période, cette relation pourra être durable.

Les Éclipses, elles, se produisent quatre à six fois par an, ce sont des lunaisons puissantes, activant l'inattendu et nous forçant à agir rapidement. Une Éclipse Solaire est une Nouvelle Lune plus impactante et marquante et agit sur du plus long terme que les Nouvelles Lunes classiques. Quand une Éclipse touche un point de notre thème natal, alors ce domaine changera énormément sur plusieurs mois !

L'Éclipse Solaire parle de nouveaux départs forts et audacieux, nous mettant sur une nouvelle voie que nous n'avions pas imaginée pour nous-mêmes. Elle génère des événements surprenants qui auront des effets sur le long terme. Si une Éclipse Solaire touche le maître de votre Maison VII ou la pointe de votre Maison VII (à 5° d'orbe), vous pourriez vivre une rencontre importante à ce moment-là, où une relation amoureuse pourra prendre un nouveau départ et devenir sérieuse alors que vous ne vous y attendiez pas ! Une relation pourra grandement évoluer et s'améliorer voire mener à un engagement fort !

Natal : Nouvelle Lune ou Éclipse touchant la Maison V ou Vénus

Si la Nouvelle Lune est conjointe à un Maître de notre Maison V ou à notre Vénus natale (à 2° d'orbe), alors on peut prédire sans trop se tromper le début d'un nouvel amour, cet événement arrive de manière aléatoire selon les années et même pas une fois par an donc quand cela arrive c'est un moment important !

Attention : ici je parle d'opportunités, d'occasions, après c'est à nous de profiter de ces opportunités en nous ouvrant davantage aux autres, en rencontrant de nouvelles personnes, en adoptant un état d'esprit positif pour que ces opportunités se concrétisent.

Natal : Mars en Maison V ou conjoint Vénus

Mars traverse notre Maison V une fois tous les deux ans pour une durée de deux mois environ (selon la taille de notre Maison V). Mars est le déclencheur le plus fort, il active les choses, les rend vivantes, il déclenche également des événements, des changements. Son influence est courte, transitoire mais il crée un impact. S'il transite notre Maison V alors toutes les affaires liées à notre Maison V comme les histoires d'amours seront dynamisées, activées et porteuses de changement ! C'est une période où nous chercherons activement à nous faire plaisir ! C'est un période où l'on sera plus dynamique, sociable ouvert(e) aux autres et on cherchera à nous amuser ! Dans notre vie amoureuse tout pourra s'accélérer car ce sera une période plutôt passionnée où l'on cherchera à profiter pleinement de la vie. On cherchera à plaire. On sera à la recherche d'émotions fortes et d'intensité. On pourra s'enflammer facilement et on pourra vivre un ou des coups de foudre durant cette période

Si Mars touche notre Vénus alors nos sentiments s'enflamment et deviennent passionnés, difficiles à garder pour nous. Ainsi on pourra prendre l'initiative et déclarer notre flamme ou alors aborder la personne qui nous plaît. C'est en général une bonne occasion pour concrétiser les choses en amour, c'est une belle opportunité pour atteindre la satisfaction amoureuse. C'est le moment de réaliser nos désirs.

Thème Composite : Un transit touchant le Soleil composite

Quand on veut analyser l'avenir d'un couple, l'analyse des transits sur le thème composite fait partie de tout le travail à faire pour avoir une vue globale de ce qui va arriver dans une relation. Ce travail arrive après l'analyse des transits et des progressions sur les thèmes natals et après l'analyse des révolutions solaires des natifs.

Les transits sur composite sont assez difficiles à analyser car leurs effets sont souvent assez subtils, c'est-à-dire que certains transits sont beaucoup plus faiblement ressentis que d'autres.

Pour savoir si une relation va se concrétiser faut donc prendre les transits les plus importants, c'est à dire :

- Jupiter dans le ciel conjoint au Soleil composite
- Saturne dans le ciel conjoint au Soleil composite
- Uranus dans le ciel conjoint ou opposé au Soleil composite

Si dans le ciel Jupiter est conjoint à votre Soleil composite, alors votre relation aura toutes les chances de grandir et s'épanouir et d'atteindre son potentiel de base. Il arrive souvent que la relation se concrétise à ce moment-là dans la joie et la bonne humeur.

Si c'est Saturne qui est conjoint à votre Soleil composite, alors votre relation aura des chances de se concrétiser et même à devenir rapidement sérieuse si rien d'autre ne bloque cette possibilité. Cependant ce pourra être une période difficile au début du transit, votre relation pourra rencontrer de nombreux obstacles mais si votre relation est solide, elle se renforcera et vous vous mènera probablement à un engagement fort.

Si c'est Uranus qui est conjoint à votre Soleil composite, alors tout pourra aller très vite entre vous. Votre relation pourra vite se concrétiser mais de manière très inattendue ! Mais il est également possible que d'autres événements inattendus jalonne votre relation car Uranus est la planète de l'imprévu, difficile de prédire avec certitude ses effets !

La Réponse est en Vous !

Maintenant on va rentrer dans le concret ! Dans cette partie nous allons nous poser des questions importantes afin de mieux cerner les faits concernant votre relation mais aussi de mieux « entendre » votre intuition profonde sur celle-ci afin que tout soit encore plus clair pour vous ! C'est parti !

Quelle est votre situation amoureuse actuelle (célibataire, en couple, c'est compliqué) ?

Vous sentez vous prêt(e) à débiter une nouvelle relation ? Ou alors avez-vous toujours le regard porté sur votre passé (rupture, relation compliquée, blessures affectives) ? Qu'est-ce qui vous retient selon vous ?

Que voulez-vous vraiment actuellement ? Une relation passionnelle ? Une relation sérieuse ? Une relation libre ? Une relation sans lendemain ? Pourquoi ?

Quels sont vos sentiments pour votre partenaire potentiel ? Est-ce que ces sentiments sont clairs pour vous, ou plutôt flous ?

Quelle est la situation amoureuse de votre partenaire potentiel ?

Quels semblent être les sentiments de votre partenaire potentiel pour vous ? Arrivez-vous à lire ses intentions ? Comment agit-il/elle avec vous ? Envoit-il/elle des signaux clairs ?

Pensez-vous que cette personne soit prête pour une nouvelle relation ?

Comment s'est déroulée votre relation jusqu'ici ? L'autre vous a-t-il/elle montré son intérêt pour vous ? Si oui de quelles manières ? Y a-t-il eu un ou des moments où vous avez senti un rapprochement ?

Quelles sont vos conclusions ? Pensez-vous que cette relation à une chance de se concrétiser ? Quel est votre ressenti face à ces conclusions ?